

# Leistungsschau des Handwerks

21 Mitgliedsbetriebe zeigen am 28. und 29. Mai ihre Leistungen in Erkrath-Unterfeldhaus.

Angesprochen sind **Verbraucher** und junge Leute, die einen Beruf suchen. Ausstellung soll „**Wir-Gefühl**“ stärken.

VON SUSANN KRÜLL

**ERKRATH** Einen Vorgeschmack, wie sich der Parkplatz am Millrather Weg Ecke Niermannsweg in einen „Freiluft-Handwerkermarkt“ verwandeln wird, erörterte der Handwerkerkreis Erkrath und seine Partner gestern vor der Presse.

Am letzten Mai-Wochenende werden dort, wo jetzt Autos parken, 23 Pagodenzelte stehen, in denen sich neben den Handwerksbetrieben auch die Kreissparkasse Düsseldorf, die Stadtwerke und die Feuerwehr Erkrath vorstellen werden.

## Partner und Sponsoren

„Wir haben uns diesmal bewusst für Unterfeldhaus entschieden. Es ist uns wichtig, mit unserer Leistungsschau in allen drei Stadtteilen mindestens einmal gewesen zu sein. Denn unsere Kunden wohnen auch in allen drei Stadtteilen. Wir möchten deutlich machen, dass wir Erkrath als Einheit sehen. Wir sind schließlich auch ein Zusammenschluss von Betrieben mit Firmensitzen in allen drei Stadtteilen.“ Da es im kleinsten Stadtteil keine entsprechende Halle gäbe, habe man sich für eine ‚Freiluftveranstaltung‘ entschieden, so Otmar Langer, der 1. Vorsitzende des Vereins, dem 21 Betriebe der unterschiedlichen Gewerke angehören.

„Als Partner und Sponsor sind wir seit dem ersten Handwerkermarkt immer dabei gewesen. Dass die Wahl diesmal auf Unterfeldhaus fiel, begrüßen wir als Unternehmen, das ebenfalls in allen Erkrather Stadtteilen Filialen unterhält, sehr. Unseren Stand werden die Kollegen aus der örtlichen Filiale betreuen, denn genau wie den Handwerkern ist uns die persönliche Beziehung zu unseren Kunden

wichtig,“ erklärt Wolfgang Soldin, Geschäftsführer der Erkrather Filialen, auf die Frage, warum die KSK mit dabei sei.

Auch Gregor Jeken, Geschäftsführer der Stadtwerke Erkrath, nennt die Kundennähe als einen Grund, nicht nur als Sponsor, sondern als Aussteller aufzutreten: „Mit vielen Mitgliedern des Handwerkerkreises unterhalten wir nicht nur enge berufliche Kontakte. Unsere Förderprogramme, die wir vorstellen möchten, sind für Kunden gedacht, die überlegen, ihre alte Heizung gegen eine neue zu tau-



Präsentieren den Plan des Handwerkermarktes (vorne v.l.): Stadtwerke-Geschäftsführer Gregor Jeken, Handwerkerkreis-Vorsitzender Otmar Langer und Kreissparkassen-Filialdirektor Wolfgang Soldin.

RP-FOTO: DJ

## INFO

### 21 Mitgliedsbetriebe

Der Handwerkermarkt des Handwerkerkreises Erkrath e. V. findet am **28. und 29. Mai** von 11 bis 18 Uhr, bzw. 17 Uhr in Erkrath-Unterfeldhaus (Parkplatz Kreuzung Millrather und Niermannsweg) statt. Die 21 Mitgliedsbetriebe aus Erkrath veranstalten alle zwei Jahre ihre Leistungsschau.

Weitere Informationen  
[www.handwerker-erkrath.de](http://www.handwerker-erkrath.de)

schen. Markus Steinacker, Presse referent bei der Feuerwehr Erkrath, wird zum Thema Rauchmelder auf der Bühne Stellung nehmen. „Wir freuen uns, dass wir nicht nur zu diesem Thema, dass uns als Brandschützer sehr am Herzen liegt, auch Stellung nehmen können. Wir möchten den Handwerkermarkt auch nutzen, um dringend benötigte neue Mitgliedern für die Freiwillige Feuerwehr zu werben,“ so der engagierte Feuerwehrmann.

Für das leibliche Wohl sorgt mit allem was man grillen kann die Landmetzgerei Hanten.